

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN FELICITA A LOS GANADORES 22 Instituciones Educativas de Ayacucho ganaron el Concurso Nacional de Proyectos de Innovación Educativa 2025



¡Ayacucho destacada!. Un total de 22 instituciones educativas de la región Ayacucho se coronaron ganadores del Concurso Nacional de Innovación Educación 2025 organizado por el Fondo Nacional de Desarrollo de la Educación Peruana (FONDEP), en coordinación con el Ministerio de Educación (MINEDU).

Tras un riguroso proceso de evaluación en tres etapas técnicas, Ayacucho logró ganar cuatro proyectos en la categoría 1: Proyectos de Innovación Educativa Consolidados, 17 en la categoría 2: Proyectos de Innovación Educativa en Proceso de Implementación y uno en la Categoría 3: Proyectos de Investigación-Acción Participativa para la Innovación Educativa.

El titular de la Dirección Regional de Educación de Ayacucho, Oster Paredes Fernández, saludó los éxitos de las instituciones educativas ganadoras, quienes a través de sus maestros y estudiantes sitúan a la región entre las 6 regiones con mayores proyectos ganadores a nivel país.

“Somos una región con mucho talento en nuestros maestros y escolares, tanto en zona urbana como rural. Que este logro sea el ejemplo para que otras instituciones participen y puedan lograr el éxito” destacó Paredes Fernández.

Los premios e incentivos

Estas instituciones recibirán financiamiento por S/ 16,000 y asistencia técnica pedagógica y financiera del FONDEP para garantizar la efectiva implementación, en el marco de la Política de Innovación Educativa del MINEDU que busca modernizar los aprendizajes en todo el territorio nacional.

Trascendió que a nivel nacional se inscribieron 3 mil 567 proyectos, de los cuales 625 instituciones educativas resultaron ganadoras.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN